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En cette fin de saison, la commission sportive et le comité 62 se dotent d’un outil formidable pour 

l’organisation de ses compétitions, animations et stages. L’Arena Béthune-Bruay érigé à Verquin est 

officiellement ouvert. Nous avons pu y accueillir le Championnat d’Europe de Jujitsu, la plus importante 

compétition de Jujitsu jamais organisée sur le territoire français (près de 1000 combattants issus de 27 pays 

Européens). La ligue a pu y organiser la coupe régionale cadets et la coupe régionale espoirs ainsi que le 

championnat régional par équipe de clubs juniors. La commission sportive et le comité ont occupé les lieux le 6 

Mai avec le championnat départemental Benjamins et le 27 Mai avec nos mini-poussins et les équipes jeunes. 

 

Nous avons eu la chance d’accueillir un nouveau CTF, Rémy Blairy , qui de par son investissement simplifie le 

rôle de la commission sportive. Nous avons également accueilli des nouveaux rentrants, Lydéric, Chloé et 

Lucas. 

 

Nous avons pu cette saison suivre et tenir le Projet Sportif du Comité (sans contrainte de crise sanitaire) avec 

plusieurs animations et compétitions dans toutes les catégories d’âges, de mini-poussins à Vétérans, mais aussi 

dans les différents domaines, judo, jujitsu, ne waza, kata. 

 

Nous avons gardé l’organisation des  pesées en décalé, pour une fluidité sur le déroulement des différentes 

animations 

 

Les stages proposés restent très appréciés avec de bons taux de participation. 

 

Nous félicitons les judokas de notre département qui ont brillé par leur participation sur le plan régional et 

national. 

 

Merci aux équipes qui encadrent les rencontres sportives et stages, les membres du comité, les membres de la 

commission sportive, les arbitres et les commissaires sportifs. Merci également aux dirigeants de club et aux 

bénévoles qui ont eu à organiser les rencontres départementales. 

 

La saison prochaine, nous espérons une accessibilité maximale de l’Arena Béthune-Bruay  pour encore une 

meilleure organisation. 

 

Franck. Responsable de la Commission sportive 


